

10 Port-Gentil

Éducation/Baccalauréat 2016/Fin des cours de soutien
Démarrage des épreuves dès aujourd'hui

RAD

Port-Gentil/Gabon

Une centaine de candidats (toutes séries confondues) viennent de boucler la deuxième édition des « Ateliers du dernier virage », une initiative de Jean-Fidèle Otandault, directeur général du Budget et des Comptes publics.

LA salle Simon-Pierre Yeno Olingo de la mairie du troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil a abrité, du 13 au 18 juin 2016, la deuxième édition des « Ateliers du dernier virage ». Une initiative du Bureau stratégique actions JFO à l'intention des candi-



Photo : Julie Nguimbi

Davy Ilougou Mbouroux, l'un des animateurs des cours de soutien organisés à l'intention...

dats au Baccalauréat. Il s'agissait, selon Davy Ilougou Mbouroux et les quatre autres membres, de fournir aux élèves des terminales de la capitale économique (tous les établissements étaient re-

présentés, ainsi que les candidats libres) des mises à jour en termes de méthodologie et d'approche des différents types de sujets des épreuves de cet examen, qui ouvre au lauréat les portes des universités



Photo : Julie Nguimbi

... des candidats au Bac de la ville de Port-Gentil.

et grandes écoles d'enseignement supérieur. Ainsi donc, grâce à la contribution d'enseignants qualifiés et rigoureusement sélectionnés, les Ateliers du dernier virage ont pu revoir avec les cen-

taines d'apprenants les matières telles que le français, les mathématiques, l'anglais, l'économie, l'histoire-géographie, la SVT, la physique ... Avec comme bonus une séance de coaching de succès pour ap-

prendre aux candidats, grâce à la contribution de BGS Coaching Pro, à gérer leur stress. Tous ces candidats sont donc prêts à affronter les épreuves du Bac 2016 dès aujourd'hui. Le Bureau stratégique action JFO est composé de 5 membres, à savoir Davy Ilougou Mbouroux, Igor Onanga, Arsène Okongo Ondimba, Jean-Pierre Ndong Litona et Cédric Hombouhiry. Il a pour mission la matérialisation de la pensée du conseiller municipal et directeur général du Budget et des Comptes publics, Jean-Fidèle Otandault, en faveur de la jeunesse de Port-Gentil. Avec la contribution du maire du troisième arrondissement, Michaël Mboumba.

Appui aux micro-projets

Près de 28 millions de francs pour soutenir les femmes commerçantes

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Une action de l'association politique « Renaissance », réalisée par l'entremise de Noël Mboumba, ministre délégué au Budget, par ailleurs membre d'honneur de ce mouvement.

ENTRE Noël Mboumba et les femmes commerçantes de Port-Gentil, c'est une histoire d'amour, un véritable mariage de raison caractérisé, depuis des années, par une fidélité de part et d'autre jamais démentie. « Quand j'ai besoin de vous, vous êtes là, et quand vous avez besoin de moi, je suis là aussi. Vos problèmes sont les miens et inversement », a confié à ce sujet le ministre délégué au Budget, par ailleurs membre d'honneur de « Renaissance », une association politique, en mettant à la disposition de 275 femmes des marchés Camp Boireau, Paul Moukala, Grand-village, Balise, Josaphat, Hilaire Lipot, Ngadi...une enveloppe de près de 28 millions de nos francs. Une somme qui devrait leur servir à renforcer leur activité.

La cérémonie, pleine de gaieté, a eu lieu samedi à la mairie du quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil. En présence, notamment, du président provincial de Renaissance, Marie-Stéphanie Inguessi, surnommée « Général », en raison de son dynamisme et son efficacité légendaires.

MULTIPLIER AU CENTUPLE « Cet argent doit vous permettre de multiplier au centuple votre commerce »,



Photo : Julie Nguimbi

Noël Mboumba remettant une enveloppe à une bénéficiaire



Photo : Julie Nguimbi

M. Mboumba attend un retour d'ascenseur le 27 août prochain. Photo de droite : La présidente de l'association des commerçantes de Port-Gentil, Sylviane Makanga, promet un soutien total au président Ali Bongo Ondimba.

a déclaré Noël Mboumba, ajoutant que « Renaissance » n'a pas attendu les élections pour se mettre à la disposition des Gabonais, à travers des actes tendant à soulager et améliorer leur quotidien.

En guise de retour de l'ascenseur, le membre du gouvernement attend des femmes commerçantes un

vote massif en faveur du candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, qui brigue un second mandat à la tête du pays, et qui, à ses yeux, est l'aspirant le mieux placé, doté des atouts militant pour son plébiscite.

« Aujourd'hui, nous partageons la tête du colibri.



Photo : Julie Nguimbi

Le ministre Mboumba saluant ses hôtes.



Photo : Julie Nguimbi

Mais au lendemain du 27 août prochain, nous pourrions partager le sanglier », a soutenu l'orateur, avant de renchérir avec une autre métaphore : « c'est celui qui accompagne le chasseur en brousse qui peut prétendre à la part du gibier ».

La présidente provinciale de « Renaissance », à son

tour, a dopé les femmes indécises, afin de les amener à soutenir Noël Mboumba qui, depuis toujours, œuvre pour les rendre autonomes, conformément au vœu du chef de l'Etat. Et la meilleure façon de le soutenir, a-t-elle expliqué, est de jeter leur dévolu sur son porte-étendard à la Présidentielle de cette

année. En outre, Marie-Stéphanie Inguessi a exhorté ses congénères d'être à la hauteur des attentes des pouvoirs publics, qui ont décrété 2015/2025 la Décennie de la femme.

AFFINER LES STRATÉGIES Au nom des femmes commerçantes, Sylviane Makanga, leur présidente, a remercié le bienfaiteur resté, selon elle, fidèle à ses promesses. Elle a réaffirmé leur soutien à la politique d'égalité des chances, grâce à laquelle se fait la promotion des micro-projets, ainsi que les femmes peuvent l'apprécier. « Cette politique, M. le ministre délégué, nous a permis d'améliorer significativement nos activités commerciales et de réaliser certains de nos projets », a déclaré Mme Makanga, en encourageant le bienfaiteur à maintenir le cap, étant donné que plusieurs d'entre elles sont encore totalement démunies.

Elles lui ont garanti leur fidélité, ce d'autant qu'il incarne, de leur aveu, les valeurs de partage et de solidarité. De même, elles ont assuré qu'elles apporteront, le jour « J », leur soutien au candidat Ali Bongo Ondimba, engagé dans la transformation du pays.

Rappelons qu'il y a quelques semaines, le ministre délégué Noël Mboumba a réussi à fédérer plusieurs associations autour de la candidature d'Ali Bongo Ondimba. Depuis lors, celles-ci se réunissent tous les quinze jours, en vue d'affiner leurs stratégies.